

Une société avec beaucoup de connaissances = 0 sagesse



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

La consommation de cannabis précède et permet de prédire l'apparition de symptômes psychotiques chez les adolescents, démontre une nouvelle étude réalisée par des chercheurs du CHU Sainte-Justine et de l'Université de Montréal.

Le lien existant entre la consommation de cannabis et la psychose avait déjà été démontré dans d'autres études, mais peu d'entre elles avaient pu établir qu'une telle consommation avait un effet causal sur les symptômes de santé mentale.

“Oui, si tu appelles la sagesse et si tu élèves ta voix vers l'intelligence, si tu la cherches comme l'argent, si tu la poursuis comme un trésor, alors tu comprendras ce qu'est la crainte de l'Eternel et tu trouveras la connaissance de Dieu. En effet, c'est l'Eternel qui donne la sagesse...” ([Proverbes 2:3](#))

L'acquisition de la sagesse est un don de Dieu et le fruit d'une recherche intense. Dieu l'accorde à ceux qui la recherchent vraiment. Puisqu'elle est cachée aux rebelles et aux fous, il faut faire des efforts pour la trouver et en faire usage.

Pas convaincu qu'on fait beaucoup d'efforts pour la trouver en voyant tout ce qui se prend comme décision. Il n'y a plus de non-sens que de bon sens.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Prions pour nos autorités...

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com